



イエスは にんたい強く あられました

ある夜、ニコデモという人がイエスと話をしました。ニコデモはいくつか質問がありました。ニコデモが質問をする間、イエスはにんたい強くあられました。ニコデモが理解できなかったとき、イエスはもう一度説明されました。●

この話は、ヨハネ 3：1 - 21 で読むことができます。

わたしはほかの人に にんたいすることができます

あなたはだれに対してもっとにんたいすることができますか？

おいのりをして、その人を助けるための計画を立てましょう。

計画を実行しましょう！



わたしはだれとでも良い友達になり、親切にしようがんばっています。特に、さびしそうに見える人や、見た目や行動が人と少しがっているというだけでちがうあつかいを受けている人たちに、親切にするようにしています。そのような人たちに、かれらが愛されていること、わたしがかれらのことを気にかけて、そんけいしている友達であることを知ってほしいと思っています。

デスティニー・H, 12才
(アメリカ合衆国, フロリダ州)

あなたはどのようにして、イエスがされたように人を助けようとしていますか。お便りで教えてください。